
Фетисов о том, почему туристы посещают Кавказ:
«Гостеприимство! Этот аспект заставляет людей по-новому

взглянуть на страну. Он объединяет нас!»
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Вячеслав Фетисов рассказал, почему туристы посещают Кавказ.

Он высказался в рамках дискуссии о развитии внутреннего туризма в России. 

«Что заставляет людей поехать на Северный Кавказ? Гостеприимство!

Этот аспект заставляет людей по-новому взглянуть на страну. Он объединяет нас!» –
заявил двукратный олимпийский чемпион и депутат Госдумы Вячеслав Фетисов.


